



## ASSEMBLÉE DE RENTRÉE JEUDI 29 AOÛT 2019 GRANGE DU GRAND AULNAY à GRAND-QUEVILLY

### SOMMAIRE

- Edito
- ZOOM
- Education nationale
- résultats élections
- action CHU Rouen
- France Télécom
- initiatives estivales
- lettre IHS CGT 76

### Un gouvernement aux aguets

Empêtré dans une nouvelle affaire de train de vie dispendieux du Ministre de Rugby, le Gouvernement navigue à vue et essaie de limiter la casse d'une rentrée qui s'annonce chaude.

Urgences, enseignants, réformes de la Fonction publique, de l'Assurance-chômage, des retraites... la colère gronde et ne faiblit pas !

D'ailleurs les dernières déclarations contradictoires sur une diminution du chiffre de suppression de Fonctionnaires ou encore sur le calcul de la retraite doit nous rassurer sur notre capacité à inverser les choix « inéluctables » décidés par le Capital et mis en œuvre par le gouvernement et le patronat !

A l'heure où les Urgences sont encore massivement mobilisées dans le pays, que les enseignants annoncent une mobilisation exceptionnelle à la rentrée, que dans les entreprises du privé des grèves et mobilisations existent, notamment sur les questions de l'emploi et des salaires, il faut une réaction massive des travailleurs, des jeunes, des retraités, des privés d'emploi, dès la rentrée de septembre.

C'est ce à quoi travaille la CGT. Durant la période estivale, la CGT est présente sur les lieux publics, marchés, plage, festivals pour aller à la rencontre des citoyens, des jeunes, des retraités, des privés d'emploi, aux portes des entreprises là où les travailleurs ne voient jamais la CGT. En Seine-Maritime de nombreux points de rencontres ont été actés dans les UL.

Dans le même esprit, la Confédération a décidé de consulter tous les syndiqués, pour aller au débat avec eux et les faire réagir à rentrer dans l'action. Cette consultation appelée « **l'action avec la CGT, vous la voulez comment ?** » a été envoyée dans les syndicats, l'objectif est de recueillir les réponses de la moitié des adhérents, soit 350.000 questionnaires. Préparer la rentrée s'est déjà s'assurer de la mobilisation de nos syndiqués !

Le référendum proposé à tous les citoyens sur l'avenir de l'aéroport de Paris qui va durer 9 mois, s'inscrit dans notre démarche revendicative pour la défense des services publics. Toute la CGT, ses militants doivent se saisir de ce référendum, il en va de l'intérêt général pour notre Nation.

Nous allons rentrer dans la phase de la réforme des retraites. La CGT va mettre à disposition de ses orgas, du matériel d'explication réaffirmant notre opposition à la retraite par point proposé par ce gouvernement.

D'ores et déjà, l'UD met à la disposition des syndicats, un tract intitulé « **Retraites : Macron et le 1er Ministre veulent tout casser** » tiré 10 000 exemplaires. Elle invite les syndicats, les UL à organiser des diffusions partout dans le département.

L'AG de rentrée de l'UD du 29 Août sera l'occasion de faire le point de cette consultation et des actions et rencontres engagées cet été.

Belles vacances et rendez-vous à la rentrée !



Vous souhaitez recevoir «InfoLuttes76» directement sur votre messagerie, laissez-nous vos coordonnées : [infoluttes76@orange.fr](mailto:infoluttes76@orange.fr)

## ZOOM : EDUCATION NATIONALE



### Education : Préavis de grève pour la rentrée

Une large intersyndicale des enseignants du secondaire (Snes-FSU, Snalc, CGT Éducation, SNFOLC) a annoncé, hier, lors d'une conférence de

presse, qu'un préavis de grève était déposé pour septembre et qu'un appel à tenir des assemblées générales le jour de la prérentrée était lancé.

Pour Frédérique Rolet, secrétaire générale du Snes-FSU, premier syndicat dans le secondaire, le divorce entre ministre et professeurs est consommé.

« On a vu dans ce conflit (du bac), qui finalement a duré toute l'année, toute une profession qui conteste les réformes éducatives de Jean-Michel Blanquer, que ce soit sur les programmes, les modalités d'évaluation des élèves, la réforme du lycée, les suppressions de postes en collège... »

**Face à ce large mouvement, le ministre n'a opposé « que déni, mépris »**

« Renoncer aux sanctions ».

Jean-Michel Blanquer s'est engagé à recevoir en milieu de semaine prochaine les différentes organisations syndicales,

Les potentielles sanctions contre les professeurs grévistes seront au coeur des discussions.

« S'il met ses menaces à exécution, on prend acte, et s'il veut renouer le dialogue, il faut qu'il y renonce », a lancé Patrick Désiré, secrétaire général de la CGT Éduc'action.

## ZOOM : RESULTAT ELECTION EISMANN

### VICTOIRE CHEZ EISMANN (filiale Toupargel)

Alors que la CGT était inexistante dans l'entreprise, une salariée a contacté la CGT pour se présenter aux élections dans l'entreprise au 1er collège.

D'ailleurs petite aparté, l'élection était particulière puisqu'il y avait 4 collèges électoraux (légal depuis les ordonnances par accord unanime (employés, Agents Maitrise, cadres, VRP).

Malheureusement le dépôt des listes du 1er tour était passée, nous n'avons donc pas pu la présenter à temps.

Au second tour, la camarade s'est présentée seule sur la liste CGT face à la CFDT.

Sur 22 votants (56 électeurs) la liste CGT a récolté 13 voix contre 8 seulement pour l'élue CFDT sortante !

Même si nous ne sommes malheureusement pas représentatif, le résultat donne une belle légitimité à notre camarade.

On ne peut que la féliciter pour son implication et la réussite de cette élection.



# ZOOM : ACTION AGENTS DES SERVICES HOSPITALIERS QUALIFIÉS (ASHQ) CHU DE ROUEN



## Quelles sont les annonces de la Direction sur les ASHQ qui assurent le ménage au CHU ?

**Evelyne (secrétaire de la CGT) :** La volonté de la Direction est de supprimer 160 postes d'ASHQ sur 660, et d'externaliser leur travail, donc de privatiser. Il semble que, sans même attendre un vote des instances, la Direction commence en ne remplaçant pas certains départs en retraite de titulaires, et en ne renouvelant pas certains CDD.

La Direction pour aller vite, parle même d'offrir des primes pour obtenir des départs anticipés. C'est donc comparable à un plan social à l'Hôpital.

## Comment la CGT agit avec les agents ?

Nous avons contribué à un premier appel le 20 juin contre ce plan. Il y avait 50 ASHQ avec les syndicats. Nous avons envahi le CTE et nous avons interpellé la Direction. Celle-ci a confirmé son plan en parlant de «modernisation».

Toutes les organisations syndicales ont été amenées à boycotter le CTE.

Nouvel appel le 27 juin, où nous avons pu rencontrer la Directrice générale, accompagnés de 30 ASHQ, La Directrice s'obstine à maintenir ce plan.

Ce projet va revenir à la rentrée, puisque la Direction devra le présenter aux instances. Nous préparons la mobilisation de notre côté.



## Une délégation de Seine-Maritime au procès de France Télécom

Jeudi 11 juillet avait lieu le dernier jour du procès France Télécom. Alors que le jugement ne sera rendu que le 20 septembre, le parquet a requis les peines maximales prévues par la loi pour « harcèlement moral », soit un an de prison et 15 000 euros d'amende contre les ex-dirigeants.

C'est la fin de neuf ans d'enquête judiciaire

Une enquête menée, pour la première fois en France, contre une grande entreprise cotée au CAC 40. L'issue de ce procès est un moment important pour la CGT et la société en général, car cette décision aura un impact considérable sur la responsabilité pénale des dirigeants des grandes entreprises.

Dans un communiqué commun (CFDT, CFE-CGC, CFTC, CGT, FO, SUD, Unsa, ASD Pro), ces dernières réclament « l'ouverture de négociations avec le PDG actuel d'Orange (anciennement France Télécom), Stéphane Richard, sur la mise en place de ce fond d'indemnisation », qui pourrait concerner 100 000 victimes potentielles, salariées de l'entreprise au moment de la vague de suicide entre 2007 et 2010.

# ZOOM : INITIATIVES ESTIVALES



*En bord de plage,  
dans les quartiers ou sur les giratoires,  
La CGT reste mobilisée tout l'été !*

Les premières rencontres de l'été montrent que les citoyens sont en attente d'explications.

Déjà de nombreux tracts diffusés et distributions programmées. Tout l'été restons mobilisés et participons nombreux aux différentes initiatives prises par les Unions Locales dans le département.

Au menu de ces rencontres, la défense des retraites par répartition et des régimes particuliers, des services publics et des statuts pour garantir les agents publics

- **UL de Rouen :**  
Diffusions CGT à ROUEN-sur-MER : 25 et 31 juillet, de 14h à 16h
- **UL de Sotteville- Saint-Etienne Oissel :**  
22 août, sur le marché de Sotteville
- **UL du Havre : Village CGT des services publics :**  
1<sup>er</sup> et 22 août
- **UL de Grand Quevilly Couronne :**  
22 août : Hyper U Grand-Quevilly  
13 septembre : marché de Grand Couronne
- **UL de Dieppe :**  
Diffusion sur le port, avec barnum CGT, le 28 août
- **UL du Tréport :**  
Diffusion sur le port, avec barnum CGT, le 27 août
- **UL de Fécamp :**  
Diffusion sur le port, avec barnum CGT, le 26 août

***Le Collectif Services Publics tient à votre disposition des tracts destinés aux usagers : éducation, santé, services publics, protection sociale... !***

# C'EST À LIRE : LETTRE DE L'IHS



## @ La fil rouge @

**La lettre de l'IHS CGT 76 - Edition juillet/août 2019 - N° 11**

### *La billet:* Droit aux vacances?

Le constat est affligeant. Près d'un français sur deux ne part jamais en vacances, essentiellement pour des raisons financières. Ce chiffre serait encore plus lourd s'il n'y avait pas l'intervention des Comités d'Entreprise, tant pour la constitution d'un patrimoine social de villages de vacances, que pour les aides aux départs. Dans leur domaine, [l'ANCAV TT](#), [Touristra Vacances](#), [TLCVacances](#), [le Secours Populaire](#), agissent concrètement, sans relâche pour faire vivre ce droit aux vacances pour tous. Ce moment privilégié pour aller à la rencontre des autres, d'autres lieux, d'autres cultures, ou tout simplement se retrouver en famille. Les vacances ne sont pas un luxe. Elles sont, dans notre société injuste, trépidante, tout simplement indispensables aux enfants comme aux adultes. La CGT dénonce l'absence d'une réelle politique sociale des loisirs et des vacances. Le désengagement de l'état, des Caisses d'allocations Familiales, font que, d'année en année, la situation se dégrade. Dans ce domaine, comme dans les autres, rien n'est jamais acquis. Tourisme et Travail est né le 11 janvier 1944 sous l'impulsion du CNR. Une date qui illustre bien qu'il s'agit d'une conquête. Les vacances, la culture ne sont pas des marchandises, des parts de marché que s'arrachent les grands groupes capitalistes. Elles concourent à la dignité humaine.



### Robert Privat nous a quitté

C'est avec tristesse que nous avons appris le décès de notre ami et camarade Robert PRIVAT. Robert était l'un des fondateurs de notre institut dont il était encore l'un des actifs Vice Président.

**Un dernier hommage lui sera rendu le jeudi 18 juillet à 16H45 au crématorium de Rouen.**

En hommage à Robert, nous publions son portrait paru dans notre fil rouge N°40 et l'édito qu'il écrivait dans notre fil rouge N°44 : [cliquez ici](#)

### ♦ *C'était hier: 18 août 1979*



### Le paquebot France quittait Le Havre



Il donnait le coup de grâce du déclin de la construction et de la réparation navale au Havre. Les Havrais furent nombreux ce 15 août à venir lui dire un dernier adieu sur la grande écluse, mais surtout manifester avec la CGT, contre ce sabotage de notre industrie et la destruction de milliers d'emplois qualifiés. La droite, par la voix d'Antoine Rufenacht, n'avait pas de mots assez durs pour critiquer la CGT et les élus communistes du Havre, coupables, à leurs yeux, d'être d'affreux passésistes. 40 ans ; on connaît la suite de cette vision économique avec un taux de chômage de 13% l'un des plus importants de notre pays.

### *Nos rendez-vous :*

20/21 septembre : 100 ans de l'Union locale de Dieppe.

[lire la suite](#)



### Institut d'Histoire Sociale CGT 76 – Nous contacter

Siège : 161, rue Pierre-Corneille 76300 Sotteville-Lès-Rouen - Courriel : [ihsct76@bbox.fr](mailto:ihsct76@bbox.fr) - Tel 09 82 40 45 19  
Rouen : Maison du Peuple 161, rue Pierre-Corneille -76300 Sotteville-lès-Rouen - permanence les jeudis de 14h à 17h  
Le Havre : Cercle Franklin 119, cours de la république - permanence tous les mercredis de 14h30 à 17h30

**ORGANISATIONS  
SYNDICALES**

**J'ai le pouvoir  
de protéger  
mon activité  
syndicale.**



**Ce qui est essentiel pour nous à la Macif,  
depuis plus de 30 ans, c'est de protéger  
l'activité syndicale de nos partenaires.**

**Être syndicaliste, aujourd'hui plus que jamais,  
c'est un engagement de tous les instants.**  
C'est pourquoi, lorsque vous choisissez de défendre  
les intérêts des salariés, la Macif est à vos côtés  
pour soutenir et sécuriser votre action militante.

**Contactez-nous : [partenariat@macif.fr](mailto:partenariat@macif.fr)**

Assurances  
Banque  
Santé  
**Essentiel pour moi**



**Les garanties et prestations sont accordées dans les conditions et limites des contrats souscrits.**

**MACIF - MUTUELLE ASSURANCE DES COMMERÇANTS ET INDUSTRIELS DE FRANCE ET DES CADRES ET SALARIÉS DE L'INDUSTRIE ET DU COMMERCE.**  
Société d'assurance mutuelle à cotisations variables. Entreprise régie par le Code des assurances. Siège social : 2 et 4, rue de Pied-de-Fond 79000 Niort.  
Intermédiaire en opérations de Banque et en services de paiement pour le compte exclusif de Socram Banque. N° ORIAS 13005670 ([www.oriass.fr](http://www.oriass.fr)).